

ゆりが丘公民館まつり売上金の寄贈式について（5月27日 13:10～13:30）

●寄贈式日時 令和6年5月27日（月） 13時10分～13時30分

●寄贈場所 仙台法務局名取出張所 2階 会議室 4

●寄付団体名「スカイラケッツ」

バウンドテニスの団体で30年くらい前から活動している。

現在は団体の年齢層が上がり普段の活動は休止中だが、ゆりが丘公民館まつりには毎年出店し、じゃがバターを販売している。

・メンバー構成: 大人数と子どもで構成されている。

●今回の経緯

毎年ゆりが丘公民館まつりに出店し、じゃがバターを販売している。その売上金は毎年社会福祉協議会に寄付していた。

今回初めて小学生に声をかけ、販売してもらい、その売上金の使い道についても子供たちに考えてもらうことで、お金を扱うことを学習させる機会とした。

令和5年度ゆりが丘公民館まつりでの売上金(14,100円)の使い道について、活動を行った子供たちが自分たちで考えた結果、当初は地域のために使いたいと考えていたが、1月1日の「令和6年能登半島地震」の発災を受け今回は被災地へ寄附することとした。

令和5年度ゆりが丘公民館まつりにおいて活動の中心となっていたメンバーは、当時小学6年生(現在は中学1年生)。

●寄贈式当日の地域からの出席者

・生徒 3～4名

・ゆりが丘公民館職員

●教育委員会対応者

・教育長

・教育部長

・生涯学習課長

・生涯学習課長補佐